

OPINION DE LA MATERIA

Universidad del Sureste

Medicina Humana

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo

PRESENTA:

Karen Paola Morales Morales

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

4to semestre y grupo B, Fisiopatología III

Comitán de Domínguez, Chiapas

Fecha: 04/06/2020

Como se lo hemos estado diciendo doc., sus clases son muy buenas, no hubo diferencia entre estar en un salón de clase o estar de manera virtual. Sus clases son muy completas, me gusta mucho que antes de ver una patología primero enseña un poco de fisiología para que se pueda comprender mejor el tema.

Le agradezco mucho su esfuerzo por estos dos semestres, ya que en todo momento la enseñanza que me brindo fue de calidad, a pocos maestros son los que se recuerdan por el labor de dar buenas clases, este es su caso doctor, porque en todo instante nos enseña de la mejor forma posible. El hecho que invirtiera en la app de ZOOM para que nuestras clases fueran de manera corrida como el en salón de clases, eso ayudo a que no me distrajera en estar actualizando en busca de un nuevo link.

Aprecio que se tome el tiempo de revisar cada tarea enviada, y que nos aporte un comentario, a causa de esto me permite saber cuál fue mi error al realizar la tarea. En especial me gusta más cuando sus tareas son casos clínicos, puesto que de esta manera puedo emplear mejor mis conocimientos vistos en clase. Y sé dónde estoy fallando para poder estudiar más.

Entiendo de una mejor manera cuando explica mediante diagramas o esquemas las diferentes patologías, el implementar videos le da un plus a las clases, ya que se me hace más fácil comprender. El temario de la materia es muy bueno, me hubiese gustado el poder recibir sus clases desde 2 semestres, ya que el curso completo que tiene de la materia es muy complejo.

Considero que se le puede restar tiempo a las clases de neuro y cardio para poder ver otros temas, ya que en futuros semestres tendremos materias dedicadas en eso. Afortunadamente se me será más fácil comprender dichos temas cuando llegue a la materia ya que comprenderé de una mejor manera los próximos temas.

Nuevamente, muchas gracias doc., por el tiempo invertido, por su dedicación al dar las clases, usted es uno de mis ejemplos en esta carrera, ya que me transmitió de una manera más sencilla el motivarme a leer cada día más. Lo que tengo muy en

cuenta fue lo que dijo cuándo nos conocimos toda persona puede diagnosticar, pero no toda persona sabe el origen de la enfermedad. Hasta pronto doc!